



Origen Syrah

Su historia está llena de innovación, emoción y finalmente una experiencia de satisfacción.

El año 2017 se re-plantó el cuartel 5 con Cabernet Sauvignon y al hacer el movimiento de tierra se obtienen muchas piedras redondas de origen aluvial, propio de nuestro Terroir, ubicado en el Valle de Alto Cachapoal, en el pie de monte de la Cordillera de los Andes.

A fines del 2017, con dichas piedras, tuvimos la idea de “Fabricar un estanque con forma de huevo”, estas fueron molidas para ser mezcladas con el hormigón y fabricar los estanques con forma de huevo, así nació este concepto INNOVADOR cuyo nombre es “ORIGEN”.

Este vino nos muestra notas ahumadas muy elegantes en conjunto con muchos frutos rojos, es fresco, muy redondo e intenso.



Pastas, pescados y salsas de crema .



8 a 10 meses en huevo de piedra.

